

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 21 de febrero de 2016.

**CONTRAEN MATRIMONIO CIVIL MÁS DE MIL 700 PAREJAS DE ECATEPEC DE MANERA COLECTIVA**

Adela y Rubén han pasado por cuatro grandes momentos de alegría en su vida en común: el nacimiento de cada uno de sus hijos, quienes ya les hicieron abuelos por cinco ocasiones. Hoy, tras 46 años de caminar juntos por la vida, contrajeron matrimonio civil, al igual que cerca de mil 700 parejas en un mega evento, en el que fungieron como padrinos Isis Ávila Muñoz, presidenta del DIF estatal, e Indalecio Ríos, presidente municipal de Ecatepec.

Ella tiene 64 años y es oriunda del pueblo de San Pedro Xalostoc. Él 79 y nació en el Distrito Federal. Coinciden en que la paciencia ha sido la base principal que los ha mantenido juntos durante casi cinco décadas. Rubén padece embolia desde hace cuatro años, por lo que usa una silla de ruedas. Adela se encarga totalmente de su cuidado y atención.

Indalecio Ríos Velázquez, quien estuvo acompañado por Tábata Rojas Muciño, titular del DIF Ecatepec, agradeció al Gobernador Eruviel Ávila Villegas, el apoyo para realizar este evento que consolida a las familias que son el núcleo de la sociedad y apuntó que en los siguientes dos años se espera rebasar la cifra de casamientos lograda este día.

El matrimonio es una institución que hay que formalizarla en términos del Registro Civil; esto tiene muchos beneficios para las propias parejas porque regularizan su situación civil y favorece de manera directa a las familias ecatepecuenses, además de marcar una etapa en su vida, dijo el edil.

Parejas de jóvenes, personas maduras y adultos mayores dieron un paso muy importante al legalizar su unión, en una ceremonia en la que acompañados por sus familiares, disfrutaron el convivio organizado por los Gobiernos del Estado y Municipal, en la colonia Santa María Tulpetlac.

En esta fiesta masiva hubo muchas sorpresas a los recién casados, sobre todo la rifa de los cinco viajes a las playas de Ixtapa Zihuatanejo, ya que muchos de ellos resultaron ser los afortunados para celebrar su luna de miel en ese destino turístico. Además sortearon salas, pantallas y colchones matrimoniales.

Luego de la ceremonia civil, un momento muy significativo fue cuando las parejas se entregaron mutuamente los anillos obsequiados por el Gobierno local- como símbolo de alianza matrimonial.

Jorge Muñiz, el popular cantante de música romántica, amenizó con sus interpretaciones el evento, en el que las casi mil 700 parejas obtuvieron la certeza jurídica que conlleva una boda civil, que además representa la consolidación de las familias y el fortalecimiento de la sociedad. Imágenes integradas 6 imágenes integradas 10 imágenes integradas 5 imágenes integradas 1 imágenes integradas 8 imágenes integradas 4 imágenes integradas 3 imágenes integradas 2 imágenes integradas 9 imágenes integradas 7

